
 
 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 

CONSULTA DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO (C.P.T.A.) 

Verbale della seduta del 14 settembre 2022 

Oggi, 14 settembre 2022, dalle ore 9.15, in streaming tramite Microsoft Teams, si è riunita la Consulta del 

Personale Tecnico Amministrativo, convocata dal Presidente in seduta ordinaria, ai sensi dell’art. 5, commi 

1 e 2, del relativo Regolamento. 

La seguente tabella riporta, a seguito dell’appello, lo stato delle presenze1 e delle assenze2 della seduta: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presiede la seduta Giacomo Guaraldi che, constatata la presenza del numero legale, essendo intervenuta la 

maggioranza dei componenti della Consulta ai sensi dell’art. 46, comma 1, dello Statuto di Ateneo, dichiara 

valida la seduta. 

Svolge le funzioni di Segretario Claudia Covizzi.  

Si procede all’esame del seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente 

1.a) Il Presidente apre la seduta in streaming, saluta i partecipanti e con il loro consenso avvia la 

registrazione. Ricorda ai colleghi le elezioni per il rinnovo dei membri in scadenza, fissate il 18 e il 

19 ottobre; Vitolo sottolinea l’importanza di coinvolgere nuovi colleghi 

 

 
1 P = Presente 
2 A = Assente; AG = Assente Giustificato 

AMORUSO Luigi P MALAGUTI Stefano AG 

AVALLONE Luigi P MARCIANÒ Valentina AG 

CECCHI Antonio P MARTINO Angela                     

Vice Presidente 

AG 

CINQUE Angela P NESPOLI Giuseppe AG 

COVIZZI Claudia Segretario P RONCAGLIA Daniela                         P 

CRAMAROSSA Maria Rita P TRIBBIA Giovanni 

Cristiano 

Resp. Pubblicazioni Web 

P 

DE BIASE Alessia P VIGNONE Massimo A 

DOMATI Federica P VITOLO Elisabetta P 

DUZZI Davide P ZAVATTI Manuela P 

GUARALDI Giacomo 

Presidente 

P   

LOSI Emanuela A   
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2) Confronto in merito al questionario redatto sul riconoscimento del fabbisogno formativo da 

parte del personale dipendente UniMoRe  ed analisi dei primi dati pervenuti 

Il Presidente passa la parola a Roncaglia che illustra ai colleghi le risposte sinora pervenute (124) al 

questionario redatto per valutare la soddisfazione del fabbisogno formativo da parte del personale 

tecnico, amministrativo e bibliotecario in Ateneo.  

Si decide collegialmente di richiedere nuovamente la pubblicazione dell’iniziativa su UniMoRe 

Informa del prossimo 21 e 28 settembre. Sul tema specifico della formazione dei neo-assunti 

intervengono Vitolo, per sottolinearne la necessità, poi Duzzi, che propone la propria esperienza 

positiva in questo campo come esempio dell’importanza di una buona formazione iniziale. 

Camarossa ricorda che il personale non è stato aggiornato nemmeno all’indomani della riforma 

Gelmini, che pure ha modificato l’assetto delle Università. Sul tema dell’accesso a corsi accademici 

come strumento di formazione intervengono Duzzi e Guaraldi, che ricorda come il Dott. Larocca 

abbia escluso questa possibilità per una progressione verticale. mentre l’Ateneo di Bologna la 

consente e la incentiva con agevolazioni economiche; la Consulta riproporrà la questione sulla base 

delle richieste contenute nel questionario. Infine l’analisi si sposta sul tema della formazione dei 

tecnici, che presenta specifiche difficoltà. Zavatti fa presente che i tecnici che collaborano con i 

docenti non possono accedere facilmente ai Congressi e Convegni, per i quali non hanno 

finanziamenti; Cramarossa ricorda che i fondi disponibili sono destinati strutturalmente ai docenti, 

Duzzi concorda; Cramarossa ricorda che qualche tempo fa era stata proposta un’attività di 

formazione congiunta con gli ordini professionali, ma l’iniziativa sembra non avere avuto nessuno 

sviluppo. 

La Consultà concorda sulla necessità di mettere al corrente il Rettore della richiesta di formazione 

del personale, sulla base dell’elaborazione dei dati ricavati dal questionario. 

 

3) Varie ed eventuali 

De Biase interviene sostenendo che il Lavoro Agile bene organizzato sarebbe uno strumento utile 

per il contenimento della spesa energetica in Ateneo. Si susseguono diverse considerazioni sulla 

situazione del Lavoro Agile, sul calendario delle chiusure e sull’impatto che potrebbe avere sul 

costo energico.  

 

Il Presidente dà appuntamento a mercoledì 26 ottobre, dalle ore 9.00 per la prossima seduta della 

Consulta  in streaming su Microsoft Teams. 

 

Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 11.45 

Il verbale3 è redatto il 24/10/2022 

 

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 
F.to  F.to 

(Claudia Covizzi)  (Giacomo Guaraldi) 
 

 
3 Copia originale del presente verbale è disponibile in formato cartaceo presso l’Ufficio del Segretario dove sono 
depositate le copie originali dei verbali della Consulta del Personale Tecnico e Amministrativo. 


